

■ SANTA MARTA DE TORMES

# Los campamentos infantiles de inglés y tecnología, novedades para Navidad

Las actividades se completan con los talleres de decoración y de manualidades 'jumping clay' ■ La Cabalgata de Reyes, que supone el 90% del presupuesto, cerrará la programación

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ya tiene el programa preparado para las actividades que se desarrollarán durante las fiestas navideñas. A través de las concejalías de Bienestar Social, Familia y Fiestas han organizado una programación con la que se pretende en primer lugar conciliar la vida familiar y laboral: "Muchos padres no tienen dónde dejar a sus hijos durante estos días que no tienen colegio", afirma la concejal de estas áreas, Marta Labrador.

En este sentido, asegura que se han preparado propuestas para todos los colectivos. "aunque básicamente el 90% van destinadas al público infantil", que concluirán con la Cabalgata de Reyes y las seis carrozas que saldrán a recorrer las calles del municipio. Es la actividad que se lleva la mayor parte del presupuesto, que no llega a 6.000 euros, insiste Labrador, ya que incluye el reparto de casi mil kilos de caramelos, el arreglo y la puesta a punto de los trajes y las carrozas, y los obsequios que el Consistorio entrega a los 130 figurantes de peñas y asociaciones que participan en el desfile.

De esta manera, al programa "Conciliamos en Navidad" de la Junta de Castilla y León, se suman un campamento de inmersión lingüística "Christmas Weeks", para niños de 4 a 10 años, que se realizará en el colegio San Blas del 23 de diciembre al 3 de enero, con variados talleres lúdicos con profesores nativos y especialistas en inglés; además, también se hará el campamento tecnológico "Diversión y Tecnología en Navidad", del 23 al 3 de enero, para niños de 3 a 12 años, en el Edificio Sociocultural.

Otra de las novedades será el taller de "Jumping Clay", una es-



Las seis carrozas de la Cabalgata de Reyes pondrán el broche final a la programación municipal de Navidad. | ENE

## La solidaridad llega con las campañas de alimentos y juguetes

La programación navideña de Santa Marta no se olvida del espíritu solidario y el Ayuntamiento ha organizado, un año más, una campaña de recogida de alimentos en los centros escolares de Primaria y Secundaria, a la que se une la Escuela Municipal de Hostelería. Los alumnos pueden realizar sus aportaciones hasta el día 13, ya que la recogida tendrá lugar los días 16 y 17 y el 19 se hará el reparto a las familias. Asimismo, se sumará la entrega del centenar de juguetes que quedaron el año pasado de la recaudación de la carrera solidaria y que se repartirán entre las familias más necesitadas del municipio según los informes de los Servicios Sociales. El Consistorio también quiere ser solidario con el Centro de Acogida Carmelitas de San José, donde todos los años pasan los Reyes Magos de la Cabalgata Social para dejar regalos a los niños.

pecie de arcilla moldeable que va a revolucionar las manualidades infantiles, que se realizará de 11:30 a 13:00 horas, en varias sesiones por grupos de edad. Así, los pequeños de 5 a 9 años podrán participar los días 23 y 24, mientras que los de 9 a 13 años lo harán los días 26 y 27, y el 5 de enero habrá una demostración gratuita de la actividad.

El taller de decoración navideña de bolas y coronas y la fiesta infantil de los Reyes Magos el 5 de enero por la mañana cerrarán la programación, junto a las cabalgatas social y de calle por la tarde.

El Área de Juventud celebra esta tarde-noche una asamblea del colectivo en el Espacio Joven

La Concejalía de Juventud celebra esta tarde-noche una asamblea con los jóvenes en el Área Joven Municipal. Un espacio que se convertirá en punto de encuentro y reunión para la participación del colectivo y tratar asuntos relativos a la elaboración del futuro Plan de Juventud, que ya ha concluido la fase de reparto y recopilación de las encuestas entre más de un millar de jóvenes. En estos momentos se están valorando y analizando las respuestas ofrecidas para ofrecer en breve los resultados. | ENE

Los vecinos inician los ensayos del Belén viviente, que se representará el día 20

El grupo de voluntarios que cada año se unen para representar el Belén viviente ya están inmersos en los ensayos para aprender sus papeles y las intervenciones de los personajes que pondrán en escena el próximo viernes 20, a partir de las 20:00 horas, en la parroquia. Una actividad que ya se ha convertido en tradicional y la treintena de vecinos colaboran de forma desinteresada en la representación del pasaje del Nacimiento de Jesús antes de iniciar las fiestas navideñas. | ENE

Hoy concluye el plazo para participar en las sesiones del concurso de emprendedores

Las personas interesadas en participar en las sesiones de trabajo del concurso de proyectos de emprendedores "Emprende en Igualdad" tienen de plazo hasta hoy para inscribirse y poder formar parte de estas reuniones en las que se ofrecerán recursos y pautas para desarrollar proyectos que ayuden al desarrollo social y personal de la mujer y que se vayan a poner en marcha en el municipio. | ENE

### CULTURA



#### Exposición de la Asociación Fotográfica Tormes

La Asociación Fotográfica Tormes expone una nueva colección de fotografías en la Sala El Tragaluz del Edificio Sociocultural, en la que bajo el título "Colores del Otoño", muestran una selección de imágenes con los tonos típicos de esta época. | ENE

### FORMACIÓN



#### Curso municipal de informática para adultos

La sala municipal de informática acoge los cursos que se desarrollan para los adultos, en los que se forman para acercar el mundo de los ordenadores a todos los colectivos, y que aprendan a utilizar los programas e internet. | ENE